



NOTA DE PRENSA N° 219 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

## **César Aliaga: “MEF sigue recortando presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca”**



César Aliaga Díaz, presidente regional de Cajamarca, durante la sesión descentralizada de la comisión de presupuesto del Congreso de la República pidió que ésta interceda para que el Ministerio de Economía y Finanzas transfiera mayor presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca, ya que según dijo, “no es posible que el MEF haya programado menos de 30 millones de soles para ejecutar obras en el 2015”.

“De mil 20 millones de soles que el MEF asignó al Gobierno Regional Cajamarca para el próximo año, cerca del 80 por ciento es para gasto de planilla de maestros, personal del sector salud y trabajadores administrativos.

De los 58 millones de soles que se debería invertir en obras, 30 millones servirá para el pago de la deuda que el Gobierno Regional tienen con el banco japonés JICA y solo nos queda cerca de 30 millones para inversión pública (obras), esa es la triste realidad presupuestal del Gobierno Regional Cajamarca para el próximo año, explicó.

No se puede seguir castigando al Gobierno Regional con un sistemático recorte presupuestal, mientras que el Gobierno Central cuadruplicó su presupuesto para sus intervenciones en nuestra región y a los municipios se triplicó. Nos preguntamos, ¿qué pasó con el Gobierno Regional Cajamarca?, cómo podemos ir cerrando brechas en: salud, educación, agricultura, ganadería, electrificación, etc., en esas condiciones presupuestales?

El Gobierno Regional Cajamarca tienen una cartera de proyectos a nivel de expedientes y perfiles aprobados por más de mil 500 millones de soles, nosotros esperamos la buena voluntad del Ministerio de Economía para que nos transfiera los presupuestos para iniciar la ejecución de los



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

proyectos en: riego tecnificado, carreteras, forestación, turismo, electrificación, salud, educación, etc”.

Por su parte el congresista, Mesías Guevara, se comprometió coordinar con todos los congresistas elegidos por la región Cajamarca para interceder ante el MEF para que asignen más presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca y establecer una alianza entre los tres niveles de gobierno: nacional, regional y local para atender las necesidades de la región Cajamarca sin mirar camisetas políticas.

A su turno el congresista, Rubén Condori Cusi, presidente de la comisión de presupuesto del Congreso de la República, dijo estar sorprendido, “que el Gobierno Regional Cajamarca tenga menos de 30 millones de soles de presupuesto para obras en el 2015, nosotros como comisión haremos llegar sus pedidos y propuestas al ejecutivo y ayudaremos para que sean atendidos presupuestalmente, sentenció.

**Cajamarca, 21 de octubre de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**